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概要 どのような場所か

地域の 商工業＋社会 の環境改善を目指す

地域・経済政策
企画運営
中小企業
国際経済
観光・文化
県都活性化
総合交通
環境・産業・エネルギー

企業と共に
問題解決

要望・話し合い

商工業者を会員とする民間団体

会費・補助金などで運営

＋ 会員同士の技術協力



何をしているか＋取り組んでいること

・政策提言

・地域の活性化

・中小企業の強化

企業・地域の声をまとめ届ける、意見要望活動
例：景気を良くしてほしい、人材確保、北陸新幹線

経営相談、販路拡大事業、国際展開支援、人材育成

地域催事・観光事業、地域振興、産業振興、その他
例：フェニックス祭り（駅前）、テクノフェア、
日商簿記・珠算検定試験



要望作成の経路

企業・地域の声 委員会
意見・要望がまとまる

政府・
自治体

地域・経済政策委員会 観光・文化委員会
企画運営委員会 県都活性化委員会
中小企業委員会 総合交通委員会
国際経済委員会 環境・産業・エネルギー委員会



通った要望 その１

①「小規模事業者の資金繰り支援に関する要望」

小規模企業経営改善資金（マル経融資）は商工会議所・商工会の推薦
で日本政策金融公庫より貸付が受けられる国の融資制度。この制度の
融資に対する利息を福井市などからの一部負担を要望。

②「創業支援に関する要望」

開業率が低いため地域の事業所が減少しており、創業者を支援するこ
とが求められている。その一環として福井市では創業者を支援するため
の融資制度が設置されているが、利用するには一定の条件がありその
要件緩和を要望。



通った要望 その２

③「経営力向上に向けた新たな中小企業支援について」

中小企業への景気対策として実施されていた中小企業金融円滑
化法（融資の返済緩和に関する法律）が終了するのに伴い、その
後の中小企業への対応について金融機関に要望。

Etc...



実現に時間がかった要望

要望例：北陸新幹線の福井開通

今までずっと言い続けてきてようやく認可

2025年 金沢～敦賀間

要望実現に時間がかかった理由

新幹線が計画された当時とは経済状況が異なり、財政問題など大
きな課題をクリアすることが必要となったため時間がかかった。

さらに3年前倒し



これから福井が発展するためには

①観光事業
円高・グローバル化 製造業が海外へ移転

②起業する人↑ つぶれる会社↓



まとめ

商工会議所は企業・地域の声を聞き、期待に貢献で
きるようにしていたり、会員同士で良いものを結び付
け新しいものを生み出すなど、これからの福井の発
展になくてはならない存在の一つである。
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